



NIVEL #1: 6-7-8 DE OCTUBRE 2.023

NIVEL #2: 27-28-29 DE SEPTIEMBRE 2.024

TÉCNICA CRANEOSACRAL PARA POLARISTAS

Dentro de la **Formación Superior de Terapia de Polaridad** hacemos un acercamiento a la Técnica Craneo-Sacral. Vemos una parte al principio del módulo-II y otra al principio del módulo-III de la formación.

En muchas ocasiones hemos oído la palabra “técnica craneal”, “ajuste craneal” o “manipulación craneal”, y seguramente una parte de nosotros sabe de que se está hablando y la otra parte tiene serias dudas de lo que realmente supone esa técnica.

Una creciente necesidad de los terapeutas de todo tipo, médicos de familia, osteópatas, quiroprácticos, polaristas, psicólogos, pedagogos, psiquiatras, etc, es comprender de una manera más detallada cómo un fallo craneal puede estar creando una alteración funcional y energética en sus pacientes.

Por estos motivos ofrecemos a los terapeutas de polaridad que ya han terminado su formación o están a punto de terminar, la posibilidad de asistir a estos seminarios dentro de la Formación de Terapia de Polaridad que imparte Fernando Maldonado. Aunque posiblemente el material sea nuevo o haga mucho tiempo que lo vieron, entrarían como refresco (repetidores) con un precio reducido.

El trabajo sacro-craneal lleva unos 80 años de investigación y desarrollo, lo que ha permitido acumular cientos de investigaciones para demostrar este mecanismo cráneo-sacral y sus efectos en la salud.

Existe una íntima relación entre los diferentes problemas de aprendizaje de los niños (dislexia, déficit de atención, hiperactividad), los patrones compensatorios posturales de adultos y un sin fin de influencias energéticas con los fallos craneales.



Una oportunidad única para que un Polarista conozca y pueda utilizar la Técnica Craneo-Sacral.

No te lo pierdas, será una experiencia que ni siquiera imaginas.



Inversión:

Refresco presencial no socio AETP **140 €/seminario**

Refresco presencial socios AETP **130 €/seminario**

Refresco presencial sólo ONLINE **100 €/seminario**

Fernando Maldonado

nº cuenta: ES24 2100 4074 2913 0021 4369

Reflejar: nivel#1 (o 2) craneo-sacral y tu nombre completo

(Enviar por e-mail justificante de ingreso a

micurso@reflexokinesia.com)

Lugar:

CENTRO ARTESANADO

C/ Reyes Católicos, 15, 01013, Vitoria-Gasteiz

tél. (+34) 606035372 - 618830721 - 638598692

e-mail: itzimendibil@gmail.com - blanca.benala@gmail.com - micurso@reflexokinesia.com

web: www.reflexokinesia.com

Fecha:

Nivel #1: 6-7-8 de octubre de 2.023

Nivel #2: 27-28-29 de septiembre de 2.024

Horario: Viernes de 17 a 21 h

Sábado de 10 a 14 y 16 a 20 h

Domingo de 10 a 14 h

Imparte:

Fernando Maldonado Ramos, DC, MChiro, PTP, PRKP

Quiropráctico.

Master en Quiropráctica.

Profesional de Terapia de Polaridad (Polarity Therapy) (instructor).

Practicante de Reflexokinesia Profesional (fundador e instructor).

Técnico Superior en Dietética y Nutrición.

Terapeuta especializado en Kinesiología desde hace más de 30 años, con una gran experiencia en diversos campos de la Salud Natural (Osteopatía, Tuina, Naturopatía, Acupuntura, Nutrición, Coaching, etc).



Miembro de:

Asociación Española de Terapia de Polaridad del Dr Stone (AETP).

Asociación Española de Quiropráctica (AEQ) (docente)

Academia Española de Osteopatía (AEO)

Federación Mundial de Quiropráctica

(World Federation of Chiropractic [WFC]).

Asociación Internacional de Neurología y Rehabilitación Funcional

(International Association Functional Neurology & Rehabilitation [IAFNR]).

Colegio Internacional de Kinesiología Aplicada-USA

(International College of Applied Kinesiology-USA [ICAK-USA]).

PROGRAMA

NIVEL #1:

- Introducción a la Manipulación Craneo-Sacral.
- Fisiología y Biomecánica.
- Indicaciones y Contraindicaciones de la Manipulación Craneo-Sacral.
- Integración con el trabajo del terapeuta de polaridad.
- Palpación del Movimiento Respiratorio Primario (MBP).
- Relajación de los cuatro Diafragmas.
- Provocación de Still Point (puntos parados).
- Provocar Punto Parado en las piernas.
- Sincronización Sacro y Occipital.
- Sincronización Vertebral.
- Punto Parado en el Sacro.
- Liberación de 4º Ventrículo.



NIVEL #2:

- Planteamiento del Trabajo General.
- Liberación de Suturas.
- Liberación de Tubo Dural.
- Descompresión Occipital.
- Descompresión Lumbar.
- Liberaciones Espinales Locales.
- Diafragmas Transversos.
- Unwinding: Columna y Extremidades.
- Liberación de Huesos Craneales:
 - Frontal.
 - Parietales.
 - Esfenoides.
 - Temporales.
 - ATM.
- Protocolo de 10 pasos.

NOTA:

El curso es eminentemente práctico, se recomienda venir con ropa cómoda para estar confortable en camilla. Todas las técnicas serán recibidas y dadas entre los participantes.

TESTIMONIOS DE PARTICIPANTES:

“El seminario de craneo-sacral para quiroprácticos ha sido para mi uno de los mejores recibidos hasta ahora.

Creo que tiene tres puntos fuertes esenciales para cualquier profesional que desea crecer en su profesión en el servicio a los demás:

- Un buen profesor con una gran formación, una mentalidad abierta, unas dotes pedagógicas excelentes y una gran presencia...un maestro.*
- Una materia potente, el cuerpo de conocimientos es excelente a nivel teórico y práctico. Sobre todo práctico, primordial porque ha hecho posible la interrelación de mis conocimientos racionales y su extensión a otros planos más sutiles y exquisitos, además de muy efectivos en la práctica clínica en lo que he podido experimentar hasta ahora.*
- Una facilitación de conocimientos y prácticas clínicas muy fluidas, fáciles, y efectivas, tanto para el quiropráctico que las realiza como el paciente que las recibe. Ha sido un seminario muy práctico, que se lo recomiendo a todo quiropráctico en su formación continuada donde se puede percibir y desarrollar la posibilidad de crecimiento profesional teniendo en cuenta al ser humano en su totalidad.*

Muchas gracias, Fernando.

Un abrazo.” M.P.G. (quiropráctica)

“El seminario de Craneo-sacral para Quiroprácticos ha resultado ser para mi una experiencia muy enriquecedora a nivel profesional y también personal.

La técnica es exquisita, el profesor excelente, y los conocimientos teóricos y sobre todo prácticos son magníficos en todos los sentidos de nuestra práctica quiropráctica.

He aprendido muchas cosas efectivas de forma fácil, por lo que se lo recomiendo a cualquier quiropráctico que quisiera seguir disfrutando aún más de su profesión, descubriendo o desarrollando una herramienta poderosa y eficaz.

Cuando estudiaba Quiropráctica y pensaba en la práctica de mi profesión soñaba en poder ayudar a esta sociedad con unas herramientas de salud como éstas que acabo de aprender en este seminario.

Muchas gracias, Fernando.” E.P.M. (quiropráctica)

“Una vez más, Fernando Maldonado sorprende haciendo fácil lo difícil.

Un saludo.” B.P.G. (quiropráctico)

PRUEBAS CIENTÍFICAS DE LA MOVILIDAD DEL CRÁNEO:

1. ESTUDIOS DE J. UPLEDGER:
2. ESTUDIOS DE BAKER:
3. ESTUDIOS DE F. BECKER (DEPARTAMENTO DE BIOMECÁNICA DE LA UNIVERSIDAD DE MICHIGAN, 1977):
4. ESTUDIOS DE UPLEDGER-VREDEVOOGD:
5. ESTUDIO DE NAUMENKO Y MOSKALENKO:
6. ESTUDIOS DE J.C. HERNIOU (UNIVERSIDAD DE COMPIEGNE-CNRS):
7. ESTUDIO DE ADAMS SOBRE LA MOVILIDAD DEL PARIETAL EN EL GATO ANESTESIADO (UNIVERSIDAD DE MICHIGAN):
8. ESTUDIO DE L. ROMMEVEAUX (FACULTAD DE MEDICINA DE BOBIGNY):
9. ESTUDIOS DE P. GREENMAN (UNIVERSIDAD DE MEDICINA OSTEOPÁTICA DE MICHIGAN):
10. ESTUDIOS DE D. KOSTOPOULOS Y G. KERAMIDES:
11. ESTUDIO DE E. TAMBOISE (FACULTAD DE MEDICINA DE PARIS-NORD):
12. ESTUDIOS DE MICHAEL Y RETZLAFF (UNIVERSIDAD DE MEDICINA OSTEOPÁTICA DE MICHIGAN):
13. ESTUDIOS DE M. LEWANDOSKI, E. DRASBY Y M. ZANAKIS (UNIVERSIDAD DE MEDICINA OSTEOPÁTICA DE NEW YORK):
14. ESTUDIO DE WALLACE, AVANT, MCKINNEY Y THURSTONE:
15. ESTUDIO DE LAY, CICORDA Y TETTAMBEL:
16. ESTUDIOS DE BILLAUDEL (C.H.R.U. DE REIMS):
17. ESTUDIOS DINAMOMÉTRICOS DE M. ALTIERI:
18. ESTUDIO DE TRAUBE Y HERING:
19. ESTUDIO DE WOOD Y WOOD:
20. ESTUDIO DE VIOLA FRYMANN:
21. ESTUDIO DE JENKINS, CAMPBELL Y WHITE:
22. ESTUDIO DE ROPPEL Y COLABORADORES:
23. ESTUDIO DE UPLEDGER Y KARNI:
24. ESTUDIO DE OLSZEWSKI Y ENGESET:
25. ESTUDIO DE BROOKES:
26. ESTUDIO DE PODLAS, ALLEN Y BUNT:
27. ESTUDIO DE ROGER ROBESTAILLE:
28. ESTUDIO DE MARIER:
29. ESTUDIO DE HERNIOU:
30. ESTUDIO DE GUNNERGAARD:
31. ESTUDIO DE NORTON, SIBLEY Y BRODER-OLDACH:
32. ESTUDIO DE HEISEY Y ADAMS:
33. ESTUDIO DE MOSKALENKO:
34. ESTUDIO DE ZANAKIS Y COLABORADORES:
35. ESTUDIO DE WOLLEY Y SHAW:
36. ESTUDIO DE CLARK:
37. ESTUDIO DE HYDEN Y POMERAT:
38. ESTUDIO DE LA SCHERING CORPORATION:
39. ESTUDIO DE FEINBERG Y MARK:
40. ESTUDIO DE GREITZ Y COLABORADORES:
41. ESTUDIO DE GRÖSCHEL-STEWART, SCRODIS, FIFKOVA, ALONSO, KIMURA Y COUHGLIN:
42. ESTUDIO DE SEARS:
43. ESTUDIO DE BERQUIST Y WILLEN:

ESTUDIOS CIENTÍFICOS ACERCA DEL EFECTO DE LAS TÉCNICAS CRANEOSACRAS Y SOBRE LA CAPACIDAD DE REPRODUCIR LA PALPACIÓN CRANEAL:

1. UPLEDGER:
2. HUBBARD, SACKS Y CHAN:
3. NORTON, SIBLEY Y BRODER-OLDACH:

ESTUDIOS CIENTÍFICOS ACERCA DE LA INFLUENCIA DE LAS LESIONES CRANEALES SOBRE EL DESARROLLO INFANTIL:

Influencias del Movimiento Respiratorio Primario (MRP) sobre:

- El metabolismo del sistema nervioso central.
- Los centros de los nervios cerebrales y los centros vitales de los ventrículos 3º y 4º.
- El transporte de las sustancias neurohipofisarias.
- El drenaje venoso del cerebro.
- EL equilibrio bioquímico y bioeléctrico del cuerpo.
- El intercambio de líquidos en el organismo.
- El equilibrio estructural y dinámico en el organismo.

Además de ello, el ritmo del MRP está aprovechado en la osteopatía craneosacra para el diagnóstico y tratamiento de las estructuras del cuerpo.

Por tanto, existen unas estrechas y mutuas relaciones con el:

- Sistema nervioso, especialmente el sistema neurovegetativo.
- El sistema formado por músculos-fascias-esqueleto.
- El sistema linfático.
- El sistema respiratorio (sistema respiratorio secundario).
- El sistema endocrino.
- El sistema inmunitario.
- El sistema visceral.

Entre los sistemas, el sistema craneosacro constituye un medio interno que coordina todos los procesos, concretamente a través de:

- Las influencias bioquímicas.
- Las influencias hidrodinámicas.
- Las influencias neurovegetativas.
- Los movimientos del ritmo craneosacro.

También la calidad del intercambio entre el LCR y los vasos linfáticos periféricos influye sobre la orientación neurosensorial, por ejemplo, el oído y el olfato.

Al mismo tiempo que Sutherland, un quiropráctico llamado Nephi Cottam practicaba la craneopatía. B. DeJarnette, que tenía contacto con Sutherland (aproximadamente en 1922) como también con Cottan, desarrolló la técnica Sacrooccipital (SOT). Sin embargo, al contrario que Sutherland, ninguno de los dos pudo describir impulsos rítmicos en el cráneo, ni tampoco consideraron su teoría como parte integral de los principios osteopáticos.

La mayor aportación de Sutherland, junto a la aplicación consecuente de los principios de la osteopatía sobre el cráneo, que hasta ese momento era considerado como un todo inamovible también entre los osteópatas, fue el descubrimiento de un sistema de regulación para el organismo que se manifestaba a través de un movimiento lento y rítmico del cráneo. Concentró su atención en los componentes líquidos del cuerpo, especialmente, en el líquido cefalorraquídeo, y observó que incluso los impulsos más sutiles sobre los líquidos conseguían comenzar a eliminar las fijaciones de las estructuras del cuerpo más sólidas.

EL CUERPO DISPONE DE FUERZAS DE AUTORREGULACIÓN Y AUTOCURACIÓN:

Las fuerzas de autocuración se manifiestan:

- En la regulación homeostática de la totalidad de las funciones vitales del organismo.
- En la inmunidad congénita o adquirida frente a los agentes patógenos.
- En la curación de los tejidos del cuerpo dañados.
- En la corrección de lesiones consecuencia de las influencias extremas dañinas.
- En la compensación de daños irreparables.

El cuerpo se esfuerza continuamente en fijar las toxinas, desintoxicarlas y eliminarlas de forma que, por ejemplo, pueda funcionar sorprendentemente bien, a pesar de decenios de alimentación incorrecta. Sin descanso busca y reconoce las células envejecidas o degeneradas, las destruye y sustituye por células nuevas en pleno funcionamiento. Las bacterias perjudiciales son atacadas y se forman anticuerpos específicos contra ellas. Las heridas son cerradas y se reparan las lesiones en ligamentos, articulaciones y huesos. Estas fuerzas de autocuración, por su parte, son independientes de los factores genéticos y del entorno, de la alimentación, del estilo de vida, la estructura psíquica y el ambiente social.

“The beauty about Chiropractic is the fact that it works with natural means. It puts nothing new into the body nor does it take away any natural gland or organ. Chiropractic simply releases life forces within body, sets free rivulets of energy over nerves, and lets nature do her works in a normal manner”.

B.J. Palmer